



Gustave Eiffel

Né le 15 décembre 1832

Gustave Eiffel naît le 15 décembre 1832 dans la ville de Dijon en France. Il meurt à Paris le 27 décembre 1923. Il était un ingénieur et un industriel qui a notamment participé à la construction de la tour Eiffel à Paris, du viaduc de Garabit et de la statue de la Liberté à New York.

La tour Eiffel est une tour de fer de 324 mètres de hauteur située à Paris, à l'extrémité nord-ouest du parc du Champ-de-Mars en bordure de la Seine dans le 7^e arrondissement. Construite en deux ans par Gustave Eiffel et ses collaborateurs pour l'Exposition universelle de Paris de 1889, et initialement nommée « tour de 300 mètres », elle est devenue le symbole de la capitale française et un site touristique de premier plan. Il s'agit du troisième site culturel français payant le plus visité en 2015, avec 5,9 millions de visiteurs en 2016. Depuis son ouverture au public, elle a accueilli plus de 300 millions de visiteurs.

D'une hauteur de 312 mètres à l'origine, la tour Eiffel est restée le monument le plus élevé du monde pendant quarante ans. La hauteur de la tour a été plusieurs fois augmentée par l'installation de nombreuses antennes. Utilisée dans le passé pour de nombreuses expériences scientifiques, elle sert actuellement d'émetteur de programmes radiophoniques et télévisés.

Fait inusité au sujet de Gustave : il est souvent considéré comme un espérantiste, soutenant dès 1910 le projet de langue internationale interculturelle et artificielle qu'est l'esperanto. Celle-ci fut inventée en 1887 et est toujours active de nos jours. Elle a été créée dans le but de permettre au monde entier de communiquer dans une seule et même langue.